

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir

Software-/Anwendungsentwickler im Kommunikationsbereich

Beginn: ab sofort

Standort: 85399 Hallbergmoos

Softwareentwickler C++ (m/w)

Stellenbeschreibung:

Schwerpunkt Ihrer Tätigkeit wird die Produktentwicklung sein, bei der Sie folgende Aufgaben wahrnehmen:

- Entwicklung verteilter Lösungen auf Basis unserer Kommunikationsplattform NetOrchestra
- Erarbeiten von Lösungen im Rahmen des Entwicklungsteams
- Umsetzen der Lösungen in C++, Qt, Javascript
- Plattformen sind Microsoft Windows und LINUX

Bringen Sie diese Voraussetzungen mit?

- Abgeschlossenes Studium der Informatik oder Ausbildung zum Fachinformatiker Schwerpunkt Anwendungsentwicklung oder vergleichbare Qualifikation
- Erfahrungen in Design und Entwicklung plattformunabhängiger Administrationsoberflächen und verteilter Anwendungen
- Mehrjährige, in der Praxis erworbene Kenntnisse in modernen Software-Entwicklungsmethoden (UML)
- Fortgeschrittene Kenntnisse in den Bereichen C/C++, Javascript und Qt-Programmierung
- Wünschenswerter Weise bringen Sie Erfahrungen in den Bereichen LINUX- und Windows-Programmierung sowie Netzwerkkennnisse (TCP/IP) mit
- Sichere Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift

Wenn es zu Ihren Eigenschaften gehört, klar und sicher komplizierte Arbeitsabläufe zu analysieren, Sie flexibel und aufgeschlossen für jede neue Situation sind und eine abwechslungsreiche Arbeit bevorzugen, bewerben Sie sich mit Ihrer aussagekräftigen Bewerbung unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung und des möglichen Eintrittstermins.

Bitte senden Sie diese online an jobs@com2.de

Über com2 GmbH

Die com2 GmbH wurde 1992 gegründet und hat sich seither im Kommunikationsmarkt als kompetenter Partner für qualitativ hochwertige Lösungen aus einer Hand etabliert. Für zahlreiche Unternehmen unterschiedlichster Branchen sind wir ein wichtiger Partner bei der Realisierung umfassender Projekte im Kommunikations- und Datensicherheitsbereich.

Bekannte europäische Unternehmen setzen unsere effizienten IT - Systeme seit vielen Jahren erfolgreich ein. So werden täglich Millionen von Fax-Seiten weltweit versendet oder Terabytes von Daten übermittelt. Ob aus Tokio, Barcelona oder Lüdenscheid, unsere Kunden vertrauen bei ihrer Kommunikation, insbesondere bei unternehmenskritischen Anwendungen, auf die ausgereiften Lösungen von com2.